

# 三井楽っ子応援の会

事務局  
三井楽小

## 第二回学校運営協議会開催

十月二十四日(木)に第二回学校運営協議会を開催しました。一学期に行われました「学校評価」の結果をお知らせしました。

▼小学校では、「あいさつ」「善悪の判断」がよい結果となりました。しかし、「読書」「外国語(英語)への興味・関心」「根気強さ」の低さが課題です。秋の読書週間をきっかけに読書に親しむ習慣が身に付くようにしていきます。

▼中学校では、「早寝・早起き・朝ご飯の習慣化」「スマホやタブレット等の節度ある利用」に課題が見られました。ゲームやメディア依存にならないように保護者の協力をいただきながら、使い方についての指導をしていきます。

▼地域の方の声を学校運営に反映するため、学校運営協議会の委員の方にもお願いしました。

「あいさつ」については、恥ずかしさから、自分から元気よく挨拶をしてくれる児童生徒が少ないという意見をいただきました。いつでも、どこでも、だれにでも、自分から気持ちの良い挨拶ができるように、小・中学校共に継続して指導をしてまいります。



## 児童生徒の登下校の安全について

今年度は、児童生徒が交通事故に巻き込まれる事案が数件ありました。そこで、今回は、「児童生徒の登下校の安全について」というテーマで学校・保護者・地域の三者が集まり、各専門部ごとに意見交換(熟議)を行いました。



学習支援部	安心・安全部	健全育成部
<ul style="list-style-type: none"> <li>・交通モラルの指導を継続する。</li> <li>・三〇キロメートルゾーンがあることやヒヤリハットを感じた危険箇所を地域に知らせる。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・危険箇所マップ作り(子供の目線で)</li> <li>・危険箇所を委員で確認する。</li> <li>・交通マナーを身に付ける教育の充実。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・標識やカーブミラーが雑草で隠れている箇所は除草作業を行う。</li> <li>・ヘルメットをかぶるよう学校や家庭で引き続き指導をする。</li> </ul>

中学校、小学校前の道路は「三〇キロメートルゾーン」になっているのはご存じですか?時々この道を制限速度を超えて走っている自動車をお見かけします。時間と心に余裕をもって運転をしたいものです。

## 新しい会員の紹介

十三名でスタートした学校運営協議会でしたが、保護者や地域の声をさらに学校運営に反映していくために、新たに五名の会員を迎え、十八名となりました。

保護者・地域の方の代表として、皆さんの声を学校に届けてくださいます。

## ご存じですか?

令和5年4月1日から、全ての自転車利用者に対して、自転車の乗車用ヘルメット(以下、自転車用ヘルメット)の着用努力義務化がスタートしています。お子さんが自転車に乗る場合には、ぜひヘルメットを着用するよう声をかけてください。

また、令和6年11月1日の道路交通法の改正により、自転車の危険な運転に新しく罰則が整備されました。

○運転中のながらスマホ  
○酒気帯び運転及び助動は危険ですのでやめましょう!

▼三井楽小学校PTA副会長

○○○○様

▼三井楽中学校PTA副会長

○○○○様

▼三井楽中学校PTA副会長

○○○○様

▼民生委員主任児童委員

○○○○様

▼わかもん会会長

○○○○様